

FRANÇAIS

Depuis 25 ans, Marc André Morel a présenté plus de 3000 conférences partout à travers le Québec, 9 provinces canadiennes, 16 États américains, plusieurs pays d'Europe, et en Afrique du Nord, pour des organisations telles que *Yamaha*, *Nasdaq* et la *Cour Suprême du Canada*.

Diplômé de l'Université Concordia, il a enseigné à H.E.C. Montréal. Auteur de plusieurs best-sellers, il est présent dans les médias tels que *Radio-Canada*, *TVA*, *RDI*, *LCN* et *The Globe and Mail*. Avec un podcast écouté dans 67 pays, il a aussi créé la série Web, *CoachTaxi*, et fondé *l'École internationale des conférenciers professionnels*.

Son implication sociale comprend la lutte contre le décrochage, la dépendance, et le mieux-être des itinérants.

À partir de ses recherches sur le caractère et le développement humain, avec son sens de l'humour, il nous propose de devenir ce que nous pouvons devenir.

Accueillons... **MARC ANDRÉ MOREL**

ENGLISH

With over 3000 presentations delivered in 9 countries, across Canada, 16 States, Europe and North Africa, to organizations like *Yamaha*, *Nasdaq* and the *Supreme Court of Canada*, Marc is renowned for his humoristic style and practical content.

Best-selling author on human development, he is frequently interviewed in national media such as *CBC*, *The Ottawa Citizen* and *The Globe and Mail*.

His social involvement includes promoting high school degree completion, fighting addictions and the well-being of homeless people.

With humor, and based on his three-decade-long research on Character and Human Development, Marc will share his best ideas to become what we can become.

Help me welcome... **MARC ANDRE MOREL**

BIL

With over 3000 presentations delivered in 9 countries, across Canada, 16 States, Europe and North Africa, to organizations like *Yamaha, Nasdaq* and Pfizer, Marc is renowned for his humoristic style and practical content.

Auteur de plusieurs best-sellers, il est présent dans les médias tels que *RDI, LCN, CBC* et *The Globe and Mail*.

Fondateur de *l'École internationale des conférenciers*, son podcast est écouté dans 67 pays.

Son implication sociale comprend la lutte contre le décrochage, la dépendance, et le mieux-être des itinérants.

With humor and based on his research on Character and Human Development, Marc will share his best ideas to become what we can become.

Help me welcome... **MARC ANDRE MOREL**